

El PRC afirma que el Banco de España contradice a Diego al situar a Cantabria como la quinta autonomía con menos deuda

Rafael de la Sierra se pregunta si el presidente dirá que las estadísticas “no tienen dignidad, ni vergüenza”

Santander, 16 de marzo de 2012

El portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista, Rafael de la Sierra, ha resaltado que el Banco de España, en el informe sobre el endeudamiento de las comunidades autónomas publicado hoy, contradice al presidente regional, Ignacio Diego, al constatar que Cantabria es la quinta región con menos porcentaje de deuda sobre el PIB, un 9,3%, casi cuatro puntos menos que la media española (13,1%) y del objetivo impuesto por el Gobierno (13%).

En contra de las manifestaciones de Diego sobre la “bancarrotas” y la “miseria”, De la Sierra ha subrayado que el informe del Banco de España demuestra que Cantabria “no está ni mucho menos en quiebra” y que incluso la situación de las empresas públicas es “muy diferente” de la que el Ejecutivo traslada a la opinión pública, porque su nivel de endeudamiento es del 0,3%, “cuatro veces menos que la media nacional (1,3%)”.

A la vista de estos datos y además de preguntarse si el presidente responderá afirmando que las estadísticas “no tienen dignidad, ni vergüenza”, el portavoz regionalista ha subrayado que Cantabria “dista mucho de estar en quiebra” y se encuentra en una posición “mucho más favorable que la mayoría de las Comunidades Autónomas, algunas de las cuales, como Cataluña o Valencia, tienen una deuda que dobla a la cántabra”.

“Cada vez quedan menos excusas para no proponer las soluciones que todos estamos demandando y que todos, en primer lugar los 53.000 parados cántabros, necesitamos”, ha agregado.

De la Sierra ha animado a utilizar este dato “positivo y proactivo” para proponer “actuaciones, planes y alternativas”, dejar de crear “más alarma de la que ya existe” y transmitir a la sociedad “confianza en que existen soluciones de futuro y algo de optimismo, porque a pesar de que la situación está mal en su conjunto Cantabria tiene la suerte de estar comparativamente mejor”.

Además, ha valorado que la región ha logrado mantener su deuda entre las menores de España aun siendo la que más desarrollo ha alcanzado de la Ley de Dependencia, cuyo coste representa más del 1% del PIB.



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

En términos nacionales, el portavoz del PRC ha cuestionado que al difundir el informe de endeudamiento público en España se vuelva a poner el acento en las Comunidades Autónomas y lo ha enmarcado en “la campaña de desprestigio del sistema descentralizado de gobierno que existe en España”.

En este sentido, ha explicado que mientras las autonomías soportan un 36% del gasto público español, ocupándose de servicios como la educación, la sanidad y los servicios sociales “que difícilmente se pueden rebajar”, y tienen una deuda pública de 140.083 millones de euros, que representa el 13,1 del PIB nacional, la Administración del Estado acumula una deuda cuatro veces superior, por valor de 559.459 millones (52% del PIB), pese a que su gasto sólo es el 22% del total del gasto público español, “casi la mitad que el autonómico”.

De la Sierra ha cuestionado por ello quién es “el auténtico responsable” de la deuda pública “y de la mayor parte del déficit”. “No hace falta contestar, los números con tozudos”, ha concluido.

